

„Wer nicht kämpft, hat schon verloren.“

Politik und der Dienst für die Gesellschaft - das war Dein Leben.

Wer nicht kämpft, hat schon verloren - das war Dein Lebensmotto.

Meistens hast Du für andere gekämpft, die Schwächeren, die weniger Beachteten, oder Benachteiligten - doch zuletzt musstest Du auch für Dein Leben kämpfen - und Du hast es in bewundernswerter Weise gemacht!

Prof. Dr. Rita Süßmuth

geb. Kickuth

* 17. Februar 1937

† 1. Februar 2026

Wir werden Dein Motto weiter in uns tragen!

Dr. Claudia Süßmuth Dyckerhoff und Dr. Stephan Dyckerhoff
mit Maximilian, Alexander, Felix, Benjamin und Laura Dyckerhoff
Ursula Greiser und Familie

Mechthild und Peter Luda und Familie

Hans-Jörg Kickuth

Klaus-Dieter Kickuth

Droste-Hülshoff-Straße 1, 41464 Neuss

Das Seelenamt wird gehalten am Dienstag, 17. Februar 2026, um 10.30 Uhr, in der Pfarrkirche Hl. Dreikönige zu Neuss. Die Beerdigung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen bitten wir um eine Spende an die Kinderhilfe Kambodscha e.V., Deutsche Bank Aachen, IBAN: DE83 3907 0024 0199 5885 00 mit dem Verwendungszweck „Rita Süßmuth“.